

Le président colombien admet qu'il y a du retard dans l'aménagement des zones pour les guérilleros des FARC-AP



Bogota, 6 janvier, (RHC).- Le président de la Colombie, Juan Manuel Santos, a admis qu'il y a du retard dans l'aménagement des campements transitoires pour les guérilleros des Forces Armées Révolutionnaires de Colombie-Armée du Peuple qui se démobilisent et il a confirmé la volonté d'accélérer ce processus et de respecter le chronogramme de désarmement.

19 zones et 7 points fonctionneront sur tout le territoire national où les membres de cette guérilla, la plus importante du pays, procéderont au désarmement et se prépareront pour leur réinsertion à la vie civile.

Le président colombien a mentionné, parmi les mesures adoptées, la remise de matériaux de la construction aux FARC-AP pour aménager les endroits où ils resteront durant presque 6 mois.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/117642-le-president-colombien-admet-quil-y-a-du-retard-dans-lamenagement-des-zones-pour-les-guerilleros-des-farc-ap>



Radio Habana Cuba